
Beschluss: 
 

Die Stadtverwaltung prüft, an welchen Unfallschwerpunkten im halleschen 
Straßenbahnschienennetz so genannte fahrradsichere Systeme (VeloGleis) installiert werden 
können. 

Die Stadtverwaltung prüft, welche zusätzlichen Kosten die Installation dieser Systeme 
verursacht. 

Das Prüfergebnis ist dem Stadtrat im September 2022 vorzulegen. 


